
О ходе реализации Плана мероприятий  

по организации взаимодействия между Государственным Советом 

Республики Крым –Парламентом Республики Крым и законодательными 

органами государственной власти субъектов Российской Федерации на 

2022 год в рамках Соглашений о сотрудничестве 

 

За период работы  депутатов Государственного Совета Республики Крым 

II созыва в  2022 году было проведено 141 мероприятие с участием 

руководителей Государственного Совета Республики Крым и депутатов 

Государственного Совета Республики Крым по наиболее актуальным вопросам 

социально-экономического развития региона, в том числе состоялось                        

20 визитов делегаций, представителей Государственного Совета Республики 

Крым в субъекты и федеральные органы государственной власти Российской 

Федерации, 6 визитов делегаций субъектов Российской Федерации и 

представителей федеральных органов государственной власти в Республику 

Крым. 

 

 

 

В рамках межрегионального сотрудничества и взаимодействия 

Государственного Совета Республики Крым с Федеральным Собранием 

Российской Федерации и Южно-Российской Парламентской Ассоциацией 



проведено 13 встреч. Организовано 33 командирования депутатов в 

субъекты Российской Федерации. Председатель Государственного Совета 

Республики Крым принял участие в 2-х заседаниях Совета Законодателей и в   

3-х заседаниях Президиума Совета Законодателей РФ (в том числе, в формате 

видео-конференц-связи). Депутаты Государственного Совета Республики Крым 

приняли участие в 2 мероприятиях, проводимых СФ и ГД РФ (парламентские 

слушания, круглые столы, конференции, иные мероприятия).  

Председатель Государственного Совета Республики Крым принял 

участие IX Форуме регионов Белоруссии и России.  

В рамках проведения XV международного фестиваля «Великое русское 

слово» состоялось заседание Ливадийского клуба, где принимали участие 

парламентарии из 3 субъектов Российской Федерации: Республики Татарстан,  

Ставропольского края, Липецкого областного Совета депутатов.  

 
 

 

Учитывая ряд ограничений, связанных с пандемией и транспортной 

доступностью, существенная часть мероприятий проходила в формате видео-

конференц-связи. 

 
 


